

オープニングイベント

4.30  
Day 2

寄居町ふるさと大使  
馬場俊英さん LIVE



寄居町ふるさと大使・馬場俊英さんのライブをYotteco前の広場で開催。ライブには、馬場さんの熱烈なファンの方をはじめ、大勢の町民の皆さんが集まりました。当日は天候が心配されましたが、ライブの時間には雨が上がり、予定通りステージが行われました。馬場さんは全7曲を披露。途中、即興でYottecoのテーマソングをつくり「Yottecoに寄っていいこう」と歌いました。観客の皆さんと掛け合い、会場は大いに盛り上がりました。



ランバイク体験イベント

▲寄居キッズ応援プロジェクトの運営で、中央通り線をコースにランバイク体験イベントが行われました。当日は元気なキッズライダーたちが集まり、大迫力のレースを展開。沿道からは声援が送られました。



第36回はだしの散歩道が同時開催されました。当日は、あいにくの天候でルート変更となってしまいましたが、Yotteco前を出発、善導寺や常光寺を散策し、折原橋、正喜橋を通るルートで新緑を感じながらハイキングを楽しみました。▼



はだしの散歩道

Thank you!!

2日間にわたり実施した寄居駅南口駅前拠点のオープニングイベント。多くの関係者の皆様のご協力により、盛大に開催することができました。町では、さらに多くの方が、集い、憩い、交わる空間となるよう、施設を活用したソフト事業を継続して実施し、まちなか回遊の促進や賑わいの創出につなげていきます。

☎ プロモーション戦略課  
(☎581・2121内線431・432)

オープニングイベント

4.29  
Day 1

7台の山車がお披露目  
令和の大改修



「令和の大改修 寄居・宗像神社例大祭全山車修復御披露目」が行われ、宗像神社、市街地通り、寄居駅南口駅前を山車が巡行しました。中央通り線に7台の山車が集結した後、寄居駅南口駅前のラウンドアバウト（環状交差点）から、市街地通りへ山車が曳き回され、4年ぶりに市街地に祭囃子が響き渡りました。再び集結した山車からはお菓子がまかれ、会場は大きな賑わいを見せました。全7台（宮本、本町、中町、栄町、武町、茅町、常木）の山車は「文化庁令和3年度補正予算地域文化財総合活用推進事業」により修復され、今回のオープニングイベントで初のお披露目となりました。



演舞

▲Yotteco前の広場で鉢形城三鱗会による演舞が披露されました。



キッチンカー・マルシェ

▶両日開催したキッチンカー・マルシェ。中央通り線の歩道、YORIBAに12店舗が出店しました。